

## PRESSEMITTEILUNG

---

### Hipotels Hotels & Resorts bestätigt auf der Fitur die guten Aussichten für 2023

- Die Hotelkette wird dieses Jahr Erneuerungen in ihren Hotels in Andalusien (Barrosa Palace) und auf Mallorca (Mediterráneo und Bahía Grande) durchführen.



Aufnahme eines der renovierten Zimmer im Hotel Barrosa Palace in Sancti Petri

**25. Januar 2023**

**Hipotels Hotels & Resorts** hat an einer neuen Auflage der Fitur, der bedeutendsten Messe in der Tourismusbranche, teilgenommen und dort eine gute Bilanz des vergangenen Betriebsjahres gezogen sowie die guten Nachrichten für das Jahr 2023 bestätigt, zu denen der Bau eines **neuen Kongresszentrums in Mexiko** sowie **die Renovierung dreier Hotels in Spanien** gehören: zum einen das Barrosa Palace in Andalusien und zum anderen das Mediterráneo und das Bahía Grande auf Mallorca.

Im vergangenen Jahr 2022 hat das mallorquinische Unternehmen wieder das Niveau erreicht, das es vor der Pandemie hatte, mit mehr als 2,7 Millionen Aufenthalten in den Hotels auf Mallorca, in Andalusien und auf den Kanarischen Inseln sowie Einnahmen auf dem Niveau von 2019. Es wird zudem eine gute Saison für das laufende Jahr 2023 erwartet.

**Maria Antonia Lull, Vizepräsidentin der Hipotes Hotels & Resorts**, erklärte dass wir dem Jahr 2023 mit *Optimismus* entgegensehen, nachdem das Jahr 2022, nach zwei Pandemie Jahren, bereits sehr positiv ausgefallen ist. Die Renovierungen unserer Hotels in Andalusien und auf Mallorca werden für eine weitere Modernisierung unserer Standorte sorgen und unserem familiären Klientel, das unsere Hotels und unsere Dienstleistungen schätzt, entgegenkommen“.

2023 wird das **Hotel Barrosa Palace** (Cádiz) eine Renovierung der gesamten Einrichtungen des Hotels vornehmen und ein Restaurant in Zusammenarbeit mit **Yoko Barbate** eröffnen: Dieses Konzept Álvaro Riveras zeichnet sich durch eine Kombination mediterraner und japanischer Küche sowie einem Hauch von kreativer Haute Cuisine aus. Im **Hotel Sherry Park**, ebenfalls in Andalusien, wird eine neue Wermut-Bar eröffnet, die sich ausschließlich Weinen aus Jerez widmet, da Hipotels Hotels & Resorts auf lokale Gastronomie als eines der Markenzeichen der Hotelkette setzt.

Auf Mallorca wiederum werden die Räumlichkeiten des **Hipotels Mediterráneo** und des **Hipotels Bahía Grande** renoviert und in Mexiko ist bereits ein **Kongresszentrum** in Bau, als Bestandteil des Hotels Haven Riviera Cancún, das 2022 um 104 neue Zimmer erweitert wurde.



Bild der neuen Lobby des Hotels Hipotels Mediterráneo

**Kommunikationsabteilung der Hipotels**  
Oriol García - +34 608 51 29 09  
[oriolgarcia@mahala.es](mailto:oriolgarcia@mahala.es)